PROPUESTAS DE MEJORA

Desde el curso de 5º de primaria y habiendo escuchado la opinión de los alumnos, lanzamos las siguientes propuestas de mejora.

- El tema del proyecto podría ser elegido por todos los alumnos del centro. Cada clase propondría un tema (después de haberlo seleccionado entre todos los del grupo) y lo llevaría a una comisión formada por alumnos representantes de todas las clases(pueden ser dos o tres de cada una) y por algunos maestros como mediadores. Cada representante deberá exponer al resto su tema con argumentos suficientes como para que sea elegido. Una vez escuchados todos, la comisión elegirá el que más le guste por votación. Esto ya puede formar parte de una evaluación inicial.
- Consideramos que día para trabajar el proyecto debe ser el mismo para todos, simplemente por cuestiones de organización.
- Igualmente ocurre con los especialista asignados a cada curso. Si hay una misma persona para un grupo ésta se puede implicar más y mejor.
- Durante los días de exposiciones deberíamos tener en cuenta los horarios, la duración de las visitas, los turnos, etc. Este año, los cursos que estaban arriba se han quedado sin ser visitados por algunos grupos por falta de tiempo. Tampoco nos hemos visto con tranquilidad unos cursos a otros.
- Se propone elaborar un cuadernillo para todos los alumnos del centro con cuestiones y actividades para completar durante los días de exposiciones. Así, unos grupos prestarán atención a otros y podrán interactuar con ellos para resolver dichas cuestiones de dicho cuadernillo. Todos aprendemos de todos.
- Por último, se podría elaborar una breve encuesta para el resto de la comunidad educativa que participa en este trabajo con la finalidad de incluir los aspectos más relevantes en las propuestas de mejora.